

# 高商連ニュース

## インボイスへの関心高い。中止・延期の願い強い

### ■2023年 春の運動(仲間増やし)

2/5 現在	大 拡				成果 会員
	読者	会員	共済	婦人 青年	
安芸	0	0	0	0	0
香美郡	1	1	3	0	0
南国	7	1	1	1	0
高知	9	3	2	1	0
仁淀川	3	1	0	0	0
須崎	1	0	0	0	0
中村	0	0	0	0	0
計	21	6	6	2	0

成果会員：読者か会員を拡大した会員(紹介含む)

「つないで」で開いた「対策学習会」には土佐市内の事業者3人が参加。全員が免税業者で、昨年後半に開業したばかりの人も。「開業したとたんにこんな制度が始まるなんて」と困惑

### 仁淀川

会外3人

2月6日(月)に土佐市・ソレで開いた「インボイス対策学習会」。業種も、花屋、建設関連、不動産賃貸など様々で、全員が消費税免税業者。牧事務局長が説明をした後、個別の相談にのっていました。役員も2名参加しました。

### 高知

会外参加7組14人

2月5日(日)に高知市・折り込んだ民商のインボイスチラシには、30件近い問い合わせや、「対策学習会」への参加申込の電話がかかっています。

### 対策学習会を開催

1/17日本経済新聞

すすまない登録申請 法人75%、個人34% (高知県14%)

# インボイス登録半年延長

## 9月末まで受け付け

消費税率や税額を請求書に正確に記載・保存するために10月に導入するインボイス制度を巡り、政府は事業者登録の受け付けを事実上延長する方針を決めた。制度開始に間に合わせるには原

16日の関係省庁会議で、3月末までに申請する必要があるが、未登録の事業者が残っており、政府は事業者登録の受け付けを事実上延長する方針を決めた。制度開始に間に合わせるには原

3月末申請を強調する税務署員 越知町の会員はインボイス説明会で署員に「登録申請は9月末まででいいんだらう」と聞くと、「そんなことはありません。3月末までにしてください」と強く言われた。と話していました。

入江県連事務局長が約30分の説明。その後、「登録するようにならぬのか」「今お客さんに渡しているレシートに登録番号を記入してよいのか」「登録申請は9月末までよいことだが、10月スタートに間に合うのか」と質問が出され、入江事務局長が丁寧に答えていました。

### 須崎

高橋旦副会長

### 宣伝カーで街宣

須崎民商の高橋旦副会長は、1月23・24日、須崎市、越知町、佐川町、四万十町をマイカーの宣伝カーで街宣。2日合わせて11時間も及びます。

「相談は民商へ」と、民商活動を紹介しています。宣伝カーが聞こえたら、近くにいますので、手を振ったり、声かけをお願いします。(2/6須崎民商日より)



「実施の中止・延期の運動をしていきます。登録申請はなるべく遅くしましょう」と呼びかけると、「そうします」という方も、香美郡民商、中村民商も

### 戦争する国づくりに抗議し

#### 真に平和をつくるために

1月28日(土)、高知民商会館をメイン会場に「安保関連3文書・オンライン緊急学習会」が開催されました。講師は、日本共産党平和運動局長の川田忠明氏。主催、高知県革新懇。

岸田政権は、昨年12月、安保政策を大転換する、①「国家安全保障戦略」(安全保障の10年間の方針)、②「国家防衛戦略」(10年間の大まかな軍事力を内容)、③「防衛力整備計画」(5年間の兵器の数や費用)の3文書の改定を閣議決定しました。

川田氏は、「『専守防衛』という大原則を投げ捨て、敵基地攻撃能力(反撃能力)の効果的運用=アメリカとの協力強化など、戦争する国づくりを強引におしすすめようとしている。それも、国会での議論もなく『閣議決定』での大転換で、国民も国会も軽視するもの」と指弾。「安保法制(集団的自衛権2015年)によって、日本と密接な関係にある他国が攻撃された場合、存立危機事態として、自衛隊がその攻撃国に対し武力行使を行う。アメリカの戦争に巻き込まれ、破滅的被害をもたらす」「国民の命とくらしを守るのが安全保障。今日、明日の生活に命がかかっている人々がいる。トマホークを買わないと生きていけない人はいない」「外交で安全保障が可能。戦争を抑止する外交を、憲法9条を持つ国として行うべき」と強調。「共にたたかいをすすめていきましょう」と呼びかけました。(I)

## インボイス登録は、あわてないで!

9月30日までに申請すれば、「10月1日登録」になります。(国税庁回答)